

## PELUNCURAN BELI KREATIF DANAU TOBA

Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Kemparekraf) Sandiaga Uno (tengah) didampingi Bupati Kabupaten Dairi Eddy Keleng Ate Berutu (kanan) dan istri Romy Frida Mariani Simarmata (kedua kiri) menyapa warga usai peluncuran Gerakan Nasional (Gernas) Bangsa Buatan Indonesia (BBI) Beli Kreatif Danau Toba, di Paropo, Dairi, Sumatera Utara, Sabtu (20/2). Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif melalui Gernas BBI #BeliKreatifDanauToba dipercaya untuk mengembangkan potensi wisata serta melakukan pendampingan bagi 200 pelaku kreatif subsektor fesyen, Kriya dan Kuliner di Kawasan Danau Toba, Sumut, agar dapat bangkit di masa pandemi.



FOTO/ANT

## Erick Tawarkan Kerja Sama Tiga Sektor ke Singapura

Kepada para pejabat tinggi Singapura, Erick Thohir menawarkan tiga bidang yang bisa dikerjasamakan, yakni energi, pariwisata dan sektor keuangan. Dia berharap tawaran ini bisa dipertimbangkan dan dibahas lebih lanjut pelaksanaannya.

**JAKARTA (IM)** - Dalam kunjungan kerja ke Singapura, Menteri Badan Usaha

Milik Negara (BUMN) Erick Thohir mengajak Singapura untuk semakin mempererat

kerja sama ekonomi dengan Indonesia.

Erick mengatakan, pemerintah Indonesia terus berupaya untuk menggerakkan perekonomian. Dalam tiga tahun ke depan, BUMN mempunyai 88 proyek atau investasi besar yang harus dilakukan. Untuk itulah dia mengajak Singapura bekerja sama menggerakkan kembali perekonomian RI.

Singapura bisa ikut terlibat dalam pembangunan proyek-proyek tersebut karena pemerintah RI terbuka bagi kerja sama dengan negara maupun pengusaha dari luar negeri. "Presiden Joko Widodo sudah membentuk dan menunjuk orang-orang profesional yang menangani *sovereign wealth funds* Indonesia yang disebut INA. Banyak proyek-proyek yang disiapkan dan sangat prospektif karena akan memberikan return yang baik," ujar Erick dalam keterangan tertulisnya yang dikutip pada Minggu (21/2).

Kepada para pejabat tinggi Singapura, Erick menyampaikan tiga bidang yang bisa dikerjasamakan, yakni energi, pariwisata dan sektor keuangan. Dia berharap tawaran ini bisa dipertimbangkan dan dibahas lebih lanjut pelaksanaannya.

Dalam kunjungannya itu, Erick melakukan 13 kali pertemuan. Dia bertemu Menteri Luar Negeri Vivian Balakrishnan, Menteri Perdagangan dan Perindustrian Chan Chun Sing, dan Chairman Economic Development Board Beh Swan Gin.

Erick didampingi Wakil Menteri BUMN Kartika Wirjoatmodjo dan Direktur Bank BNI Silvano Rumanantir bertemu kalangan pengusaha Singapura, seperti CEO Bandara Changi, CEO Singapore Airlines, CEO Singtel dan CEO Central Provident Fund Board. Selain membicarakan soal peluang kerja sama, pria yang juga menjabat Ketua Pelaksana Komite Penanganan

Covid-19 dan Pemulihan Ekonomi Nasional juga menjelaskan soal penanganan Covid-19 terus menjadi fokus pemerintah Indonesia.

"Kami sudah melakukan vaksinasi kepada seluruh petugas medis sebanyak 1,5 juta orang. Pada Maret ini diharapkan lebih banyak lagi masyarakat Indonesia bisa menjalani vaksinasi," kata Erick.

Terkait pengembangan vaksin merah putih, Erick menuturkan saat ini perkembangannya menunjukkan hasil yang menggembirakan. "Eijkmann Institute sudah mendapatkan seeds dari virus covid-19 dan kemudian akan diujicobakan. Semoga awal tahun depan sudah bisa diproduksi massal dan ini penting untuk mengantisipasi vaksinasi covid-19 yang harus dilakukan secara regulier," kata Erick. • dot

## Wege Raup Kontrak Apartemen Kyo Society Rp139 Miliar

**JAKARTA (IM)** - PT Wijaya Karya Bangunan Gedung Tbk atau Wege meraih kontrak baru pembangunan Kyo Society Apartment, di Surabaya, Jawa Timur.

Direktur Operasi II Wege Mochamad Yusuf mengatakan, apartemen Kyo Society ini berada di Jalan Raya Panjang Jiwo Permai, Kelurahan Panjang Jiwo, Kecamatan Trenggulis Mejoyo. Kontrak paket yang diterima Wege meliputi pekerjaan struktur dan sritektur dengan nilai sebesar Rp139 miliar.

Yusuf menjelaskan, Kyo Society dirancang dengan luas gross floor area (GFA) 38.697 meter persegi, yang mencakup 1 lantai basement, 6 lapis lantai podium dan 31 lapis lantai hunian dengan jumlah 737 unit.

Langgam arsitektur yang diterapkan adalah modern japane, dengan waktu penger-

jaan efektif selama 900 hari. "Hunian vertikal ini mengusung konsep hidup modern Jepang yang memadukan fungsi dan estetika," ujar Yusuf dalam keterangan, Minggu (21/2).

Kyo Society dikembangkan oleh PT Tanrise Property. Pengembang ini menunjuk Wege sebagai kontraktor pelaksana melalui penandatanganan nota kesepahaman kontrak.

Penandatanganan dilakukan Direktur PT Tanrise Jaya Indonesia Go le Tiong serta Komisaris PT Tanrise Jaya Indonesia Belinda Natalia dengan Direktur Operasi Wege II Mochamad Yusuf di gedung Voza Premium Office Surabaya, Jumat (19/2).

Fondasi apartemen ini tuntas pada akhir Januari 2021, untuk selanjutnya disambung dengan pekerjaan struktur atas atau upper structure. • dot

## BRI Beri Dukungan Terhadap Program Pertashop

**JAKARTA (IM)** - PT Bank Rakyat Indonesia Tbk (BBRI) atau BRI turut memberikan dukungan terhadap program Pertashop. Hal itu dilakukan melalui layanan perbankan, pembiayaan KUR, dan fasilitas kredit modal kerja.

BRI juga memberikan kesempatan kepada mitra agen BRILink atau nasabah BRI untuk dapat mengembangkan usahanya sebagai mitra Pertashop dan membuka peluang bagi para mitra Pertashop menjadi mitra BRI sebagai agen BRILink BRI. Hal ini menunjukkan sinergi yang dilakukan antara BRI dengan Pertamina dalam program Pertashop untuk memutar roda ekonomi masyarakat sambil memastikan kebutuhan BBM dan LPG nonsubsidi.

Direktur Hubungan Kelembagaan dan BUMN BRI Agus Noorsanto mengatakan bisnis Pertashop merupakan segmen bisnis UMKM yang diharapkan dapat menggerakkan pertumbuhan ekonomi masyarakat.

"BRI akan memberikan fasilitas kredit modal kerja kepada mitra Pertashop, hal ini merupakan salah satu komitmen BRI dalam mendukung pertumbuhan ekonomi Indonesia. Dengan adanya dukungan ini, diharapkan layanan penyediaan energi bagi masyarakat dapat menjangkau hingga ke pelosok negeri," ujar Agus dalam keterangan tertulis, akhir pekan kemarin.

Agus mengatakan, ini merupakan langkah strategis Subholding Commercial & Trading Pertamina berkolab-

orasi dengan BRI. Hal ini juga sekaligus untuk mendukung kebangkitan ekonomi Indonesia saat pandemi covid-19.

"BRI berharap sinergi BUMN ini akan terus berlanjut dan dapat ditingkatkan di masa yang akan datang untuk mempercepat pemulihan ekonomi Indonesia dan dapat meningkatkan business value jangka panjang masing-masing BUMN," kata Agus.

Sebagai milestone sinergi ini, BRI bersama Pertamina menggelar webinar yang bertajuk 'Sinergi Agen BRILink - Pertashop untuk Turut Menyalurkan Energi Indonesia'. Kegiatan tersebut dilaksanakan hari ini di Gedung Kantor Pusat Bank BRI.

Acara dengan mematuhi protokol kesehatan dan secara daring tersebut dihadiri langsung dengan oleh Direktur Hubungan Kelembagaan dan BUMN BRI Agus Noorsanto, Direktur Bisnis Kecil dan Menengah BRI Amam Sukriyanto dan Gusneldi yang mewakili Direktur Jaringan dan Layanan.

Turut hadir pula Direktur Pemasaran Regional Sub Holding Commercial & Trading PT. Pertamina (Persero) Jumali, Direktur Keuangan Sub Holding Commercial & Trading PT. Pertamina (Persero) Arya Supriyadi serta seluruh pemimpin BRI kantor wilayah dan perwakilan BRI kantor cabang, General Manager Marketing Operation Region (MOR) Pertamina dari Medan hingga Jayapura, dan agen BRILink di sejumlah wilayah di Indonesia. • pan

## Kementerian ESDM Terbitkan Aturan Modul Surya Silikon Kristalin

**JAKARTA (IM)** - Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral (ESDM) mengeluarkan peraturan tentang Penerapan Standar Kualitas Modul Fotovoltaik Silikon Kristalin yang tercantum dalam peraturan Menteri ESDM No.2 tahun 2021.

Direktur Aneka Energi Baru dan Energi Terbarukan Direktorat Jenderal EBTKE Chrisnawan Anditya mengatakan, penerbitan aturan itu untuk melindungi keselamatan konsumen

"Bisa dibayangkan ketika nanti masyarakat memasang Pembangkit Listrik Tenaga Surya (PLTS), tetapi yang diperjualbelikan tidak memenuhi standar atau ketentuan itu akan merugikan masyarakat," ujar Chrisnawan dalam keterangan tertulis, Sabtu (20/2).

Ia menjelaskan, produk modul fotovoltaik silikon kristalin wajib memenuhi Standar Nasional Indonesia (SNI) melalui pembubuhan tanda SNI. "Ini sudah *common practice* yang diterapkan oleh dunia internasional dan merujuk pada Inter-

national Electrotechnical Commission (IEC)," urai Chrisnawan.

Dijelaskan Chrisnawan, melalui kewajiban SNI, mampu mengukur persyaratan dan prosedur uji untuk diaplikasikan di seluruh dunia. Sebab, dengan memberikan tanda SNI ini masyarakat sudah yakin produk PLTS ini sudah melewati proses pengujian, pengawasan sehingga keandalan mutu tetap terjaga.

Pihak yang wajib mengajukan sertifikasi SNI adalah produsen dan importir, yaitu badan usaha yang melakukan impor modul fotovoltaik silikon kristalin untuk dipasarkan di dalam negeri dan merupakan perwakilan resmi dari produsen di luar negeri.

PLTS sendiri menjadi prioritas utama pemerintah di dalam mengejar target bauran EBT sebesar 23% pada tahun 2025. Hal ini mempertimbangkan potensi dan jangka waktu pembangunan yang relatif lebih cepat dari pembangkit yang lain.

"Indonesia ini potensi en-

ergi surya 207,8 Gigawatt (GW). Saat ini pemakainya 153 Mega Watt. Kedua, PLTS cepat dibangunnya dan instalasi. Waktu pembangunannya relatif cepat bisa sampai 1 tahun," kata Chrisnawan.

Pertimbangan terakhir adalah biaya teknologi yang makin efisien dan kompetitif dari tahun ke tahun. "Harganya drop drastis. Tahun 2013 harga PLTS adalah 20 sen dolar (per kWh), lima tahun terakhir sekitar 10 sen, PLTS Cirata menjadi 5,81 sen, sudah drop. Yang terakhir ada investor yang berminat di harga 4 sen," tutur Chrisnawan.

Lebih jauh ia mengatakan, turunnya harga disebabkan beberapa hal antara lain ongkos teknologi global yang turun, penetrasi pasar yang semakin banyak, mekanisme lelang, dan kemudahan izin. "Semakin banyak orang pasang, artinya ongkosnya akan semakin turun. Kemudahan izin juga turunkan cost," ungkapnya. • dro

**BPR SUPRA**

**PULAUINTAN**  
General Contractor

**PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA**  
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

**SU 01019**  
TELEPON KE LUAR NEGERI LANGSUNG DARI PONSEL

**Telepon Hemat Ke Luar Negeri**  
Suara Jernih ngobrol pun nyaman

**Cuma Rp 6 an./detik**

**Tekan Kode Akses 01019 dan XL**

01019 Kode negara Kode area No Telepon yang dituju OK/Yes

Contoh (Malaysia - Kuala Lumpur): 01019 60 3xxxxxx

\* Khusus untuk negara China, USA, Canada, Hong Kong, Singapore: tarif Rp 6an./idetik dengan menggunakan GSM Telekom Sel  
\* Tarif belum termasuk PPN & pembatasan per 6 detik

INFO LEBIH LANJUT SILAHKAN HUBUNGI  
Customer Service : 021-634 5009  
Mobile : 0811 17 50 291-95  
SMS : 0811 17 50 369  
E-mail : support@gaharu.co.id

**GAHARU**  
www.gaharu.co.id

FOTO/ANT



## KAPAL FSRU JAWA SATU BERLABUH DI PELABUHAN PATIMBAN

Kapal Floating Storage Regasification Unit (FSRU) Jawa Satu berlabuh di kawasan perairan Pelabuhan Patimban, Subang, Jawa Barat, Minggu (21/2). Kapal FSRU Jawa Satu yang menyediakan fasilitas penyimpanan dan regasifikasi terapan menjadi bahan bakar turbin pembangkit listrik akan bersandar selama dua minggu di fasilitas mooring PLTGU Jawa-1 di perairan Subang untuk mengurangi kepadatan di Pelabuhan Tanjung Priok.

## Laba SBI Naik 30,4 Persen

**JAKARTA (IM)** - PT Solusi Bangun Indonesia Tbk atau SBI mencatatkan laba bersih perseroan sebesar Rp651 miliar pada tahun 2020. Capaian ini melonjak sebesar Rp30,4 persen dibandingkan tahun 2019 yaitu senilai Rp499 miliar.

Presiden Direktur SBI Auli Mulki Oemar mengatakan, peningkatan laba bersih ini dilatarbelakangi oleh beberapa program efisiensi sepanjang tahun 2020.

"Program-program efisiensi yang dijalankan oleh perseroan sepanjang tahun 2020 ini mampu membantu menurunkan beban pokok pendapatan sebesar 12,8 persen," ujar Aulia dalam siaran pers, Sabtu (20/2).

Beban pokok pendapatan perseroan pada tahun lalu turun menjadi Rp7,12 triliun. Meski mengalami kenaikan pada laba bersih, pendapatan SBI sepanjang tahun 2020 justru turun sebanyak 8,6 persen atau sebesar Rp10,1 triliun.

Hal ini terjadi karena konsumsi semen domestik tercatat anjlok dari 70 juta ton pada tahun 2019 menjadi 62,7 juta ton pada tahun 2020 atau

sebesar 10,4 persen. Namun demikian, pasar ekspor mengalami pertumbuhan secara kumulatif tahunan dari 6,1 juta ton pada tahun 2019 menjadi 9,3 juta ton pada tahun 2020 atau sebesar 51,8 persen.

Penurunan konsumsi pasar semen domestik tercermin pada penurunan volume penjualan semen dan terak SBI dari 11,9 juta ton pada tahun 2019 menjadi 10,5 juta ton pada tahun 2020 atau sebesar 11,6 persen.

Oleh karena itu, dengan dimulainya vaksinasi oleh pemerintah, dinilai menjadi salah satu fundamental optimisme untuk pemulihan perekonomian di Indonesia.

"Kita sudah dapat banyak pembelajaran sepanjang tahun 2020. Kini saatnya sektor industri bangkit dengan strategi-strategi baru," ucap Aulia.

Guna mendukung upaya-upaya pemulihan yang dilakukan pemerintah, dinilai bersama PT Semen Indonesia (Persero) Tbk atau SIG menetapkan fokus untuk mengembangkan nilai tambah dan menghadirkan solusi-solusi inovatif baru. • hen



IDN/ANTARA

## PENAMBAHAN ALOKASI PUPUK BERSUBSIDI

Petani membawa pupuk untuk kebutuhan tanaman padi di Aceh Besar, Aceh, Minggu (21/2). Kementerian Pertanian menambah alokasi pupuk bersubsidi dari 8,9 juta ton pada 2020 menjadi 9 juta ton dan 1,5 juta liter pupuk organik cair pada 2021 sebagai upaya memenuhi kebutuhan pupuk bersubsidi yang mencapai 23,4 juta ton berdasarkan usulan sistem elektronik Rencana Definitif Kebutuhan Kelompok (e-RDKK).